



Queman 11 vehículos en la Acapulco-Zihuatanejo

Cerca de cuatro horas de caos padecieron habitantes de la zona Poniente de la ciudad debido a los cinco bloqueos carreteros que realizaron transportistas sobre la carretera Acapulco-Zihuatanejo, donde incendiaron once vehículos, entre particulares, del servicio público y de transporte.

Poco antes de las 2 de la tarde, empezaron a concentrarse los trabajadores del volante de camionetas Urvan que circulan en las colonias Jardín en sus tres secciones y otras colonias de esa área del puerto.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/queman-11-vehiculos-en-la-acapulco-zihuatanejo-10478413.html>